Le président du Mexique qualifie d'historique le déploiement de la Garde Nationale



Mexico, 1er juillet (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a qualifié de fait historique le début officiel du travail de la Garde Nationale.

Au cours de la cérémonie officielle de déploiement de ce corps de sécurité dans le Champ de Mars, Andrés Manuel López Obrador a indiqué que le pays est affecté par les graves problèmes de l'insécurité et de la violence qui se sont aggravées ces derniers temps tandis que s'imposait une politique économique anti-populaire et capitularde pour favoriser une petite minorité qui a laissé dans l'abandon la majorité du peuple mexicain.

Le chef d'état du Mexique a assuré que c'est ce qui a déclenché l'insécurité et la violence dans le pays et que les gouvernements précédents, au lieu de s'attaquer aux causes de cette situation terrible, ils se sont bornés à recourir à la force sans responsabilité et sans professionnalisme.



Radio Habana Cuba